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REQUERIMENTO Nº 19/2021

Requer informações acerca do 
cumprimento da Lei Municipal nº 3.606 
de 07 de abril de 2014, a qual versa: 
“Dispõe sobre a responsabilidade dos 
fios e demais objetos empregados nos 
postes e vias públicas pelas 
concessionárias de energia e empresas 
de telefonia e dá outras providências”.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que há em vigência no nosso município a Lei 

Municipal nº 3.606 de 07 de abril de 2014, a qual versa: “Dispõe sobre a 

responsabilidade dos fios e demais objetos empregados nos postes e vias públicas 

pelas concessionárias de energia e empresas de telefonia e dá outras providências”;

CONSIDERANDO que estes vereadores que subscrevem constatam 

diariamente pela cidade irregularidades na instalação destes serviços de telefonia e 

internet a cabo, uma vez que as empresas acabam deixando sobras de fios 

pendurados junto aos postes, que chegam a ficar caído sobre o passeio público e em 

alguns casos na via pública, atrapalhando o trânsito; 

CONSIDERANDO ainda que em alguns casos os fios estão instalados 

em desacordo com o que rege a Lei 3.606 de 07 de abril de 2014, pois formam 

“barrigas”, ficando em uma altura baixa bem próxima ao solo, causando transtornos 

aos pedestres e sendo mais críticos quando os fios atravessam a via pública, onde 

condutores precisam desviar destes materiais para não arrastar e romper o fio e seu 

respectivo sinal;

CONSIDERANDO por fim que é preciso saber se a Prefeitura 

Municipal, através do Setor competente, vem notificando e autuando as empresas do 

ramo para que façam o reparo ou a retirada destes materiais inservíveis junto aos 
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postes de iluminação pública, visando o respeito ao cidadão e combate a poluição 

visual no município;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Após a homologação e vigência da Lei Municipal nº 3.606 de 07 de 

abril de 2014, quais foram as medidas e ações adotadas pela Prefeitura Municipal 

para conseguir fiscalizar e fazer cumprir a referida Lei?

2º) Quantas notificações e autuações foram aplicadas às empresas 

responsáveis por empregar estes materiais em desacordo com a Lei 3.606 junto aos 

postes de iluminação pública?

3º) Os fios de rede de telefonia e de internet a cabo caídos e mal 

instalados na cidade vem causando grande poluição visual na cidade, há projeto por 

parte do Poder Executivo Municipal para amenizar ou solucionar esse problema? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de janeiro de 2021.
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-Vereador-
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